



R.C.Y. Infos

Déjà les pelouses du stade sont marquées par les petits pieds des enfants de l'école de rugby, combien déjà ? 86 enfants le premier jour ! samedi 4 septembre. Aujourd'hui les effectifs inscrits à l'école de rugby atteignent 95 enfants pour le R.C.Y. Félicitons -encore et toujours- les petites mains lors de chaque début de saison pour la gestion des licences ! Cette année, nous sommes classés 2^{ème} club du Département en terme d'effectifs ! Dès le samedi 02 octobre, les catégories des -7 ans, -9 ans et -11 ans ont participé à un tournoi à Yvetot. L'équipe des **-7 ans**, après un entraînement commun avec leurs adversaires du jour se sont inclinés contre Le Havre. Cette équipe constituée de très jeunes débutants, aura besoin de quelques séances d'entraînement pour peaufiner des automatismes. L'état d'esprit est déjà présent. Les **-9 ans** ont présenté 2 équipes. Le groupe très étoffé présente un niveau homogène. Ces 2 équipes ont vaincu les Havrais, et ont joué ensuite l'une contre l'autre. Les **-11 ans** ont également pu aligner 2 équipes, en forts progrès... Impressionnants dans les conquêtes, nos jeunes pousses ont montré une grande disponibilité et d'excellentes notions de groupés pénétrants. Les lignes arrières, étaient constituées principalement de 1^{ère} année. Après une période d'adaptation, les 3/4 ont bien résisté aux assauts des visiteurs. Les catégories -13 ans et -15 ans sont partis jouer au Havre Les **-13 ans** se sont inclinés 3 à 2 face au CS Gravenchon, et 2 à 0 face au Havre RC. Les **-15 ans** comptant un effectif de 35 joueurs, a beaucoup donné et développé un très beau jeu. Les efforts constants ont permis de remporter deux belles victoires: 10 à 0 contre le CS Gravenchon (2 essais) et 12 à 10 contre Le Havre RC (2 essais et 1 transformation). Les **moins de 17 ans**, engagés en championnat Teulière, comptabilisent déjà 2 victoires avec bonus offensif pour 2 match joués. Ils ont disposé de l'ASRUC (forfait) et de l'Ovalie Boucles de la Seine (10-34) et pointent à la 1^{ère} place de leur groupe. Les protégés de Momo et d'Eric ont parfaitement entamé leur saison, et le club fonde de bons espoirs sur un parcours brillant et peut-être une bonne surprise en fin de saison. Les **moins de 19 ans** sont eux inscrits en championnat Phliponeau. Les résultats sont moins brillants puisqu'ils ne sont que 6^{ème} sur 7 après 2 défaites contre l'ASRUC (10-45) et l'Ovalie Boucles de la Seine (32-5). Mais il faut rappeler que cette équipe est en entente avec Fécamp et Gravenchon, et que le potentiel est indéniable. Sous la houlette du coach en chef Thierry Ducout, les résultats s'amélioreront très vite lorsque la mayonnaise aura pris et les rouages de la cohésion mieux huilés. Les **plus de 19 ans**, réserve comme 1^{ère} ont commencé par 2 défaites. Mais là aussi, de nombreux motifs d'espoir ont vu le jour. L'effectif est important en quantité et la qualité progresse de jour en jour. La réserve encore composée de beaucoup de débutants a déjà accroché le champion (Gravenchon, 3-14) et le finaliste (Couronne, 10-6) de la saison dernière lors de chaque 1^{ère} mi-temps. Ensuite, le physique exigeant pour le jeu à XII et une différence d'expérience avec leurs adversaires leur ont valu 2 lourdes défaites (3-63 et 42-9). En 1^{ère}, ils ont fait plus que les accrocher car avec un supplément de réussite, ce sont 2 victoires qui auraient pu lancer la saison. Malheureusement nos 2 équipes seniors sont à la même 8^{ème} place sur 10 équipes mais personne ne doute que ces classements ne vont que s'améliorer lorsque des équipes plus à leur portée vont se présenter. **Et les Féminines ?** Cela fait maintenant 4 ans que l'équipe féminine est en place au sein du club de rugby d'Yvetot. Entraînées cette année par Sébastien Buissette, les essentielles évoluent en fédérale 3 au nombre de 14 licenciées. Ces femmes de tout âge et de niveaux différents se réunissent tous les mardis soirs pour préparer leur championnat qui démarre ce week-end à Nogent le Rotrou. La journée se présentera sous forme de plateau où elles rencontreront les équipes des Andelys, d'Alençon, de Dreux et de Montargis. Malgré un effectif un peu juste en fin de saison dernière, elles n'ont pas baissé les bras et ont réussi à garder un noyau de joueuses qui a persévéré, puis elles ont augmenté leur nombre de licenciées cette année grâce à leur détermination et à la bonne ambiance qui règne au sein du groupe. L'objectif cette année est de se qualifier pour le championnat de France, pour cela, les féminines souderont leur groupe au fur et à mesure des plateaux et des entraînements, c'est ainsi qu'elles pourront progresser tout au long de l'année et ramener des victoires au club. Le Comité de Normandie est classé 7^{ème} national en fonction du nombre de licenciées Féminines avec 437 joueuses en augmentation par rapport à 2009. Les dates à retenir pour les prochains tournois des Féminines sont les suivantes : le 17/10/2010 à Nogent le Rotrou – le 14/11/2010 aux Andelys - le 12/12/2010 à Montargis - le 16/01/2011 à Alençon – le 13/02/2011 à Dreux – le 27/03/2010 à Yvetot.

Le Rugby Féminin en quelques mots...

« Le rugby : l'essayer c'est l'adopter!! » Hélène P (il y a plusieurs Hélène) - « Le rugby pour moi : Ca vide la tête ça déstresse!!! ça défoule, c'est un bon moment à passer ensemble » Maryse - « Le rugby c'est comme une maladie, ça arrive à n'importe quel âge et à n'importe qui, et lorsqu'on a attrapé le virus on ne peut pas s'en séparer comme ça. » Laura - « Passer du footing en forêt au rugby, on y perd en odeur d'humus mais qu'est-ce qu'on y gagne en convivialité ! Le rugby, c'est le sport de l'acceptation de l'autre dans ses différences ; un premier pas vers la tolérance, et de la solidarité : chacune étant responsable de la cohésion de l'équipe. Et ça, ce n'est pas toujours évident, dans le quotidien des femmes qui cumulent beaucoup de tâches. Alors, chapeau les filles. » Paola - « Je dirais une équipe qui a l'air soudée et surtout avenante envers les nouvelles recrues! c'est agréable de pouvoir compter sur ses partenaires et qu'elles nous fassent partager leurs expériences! » Elodie



Le Mot du Président

Mes chers amis, une nouvelle saison rugbystique redémarre. Cette année, bon nombre de défis nous attendent et nous les réussiront ensemble, joueurs, dirigeants, éducateurs/entraîneurs, parents et partenaires. J'ai défini trois axes de travail qui tourneront autour du sport bien évidemment, des hommes et des femmes dans notre club et de l'externalisation du RCY afin de mieux préparer l'avenir.

Consolider notre positionnement fédéral et préparer l'avenir du club

Sur le plan sportif : Maintien de l'équipe seniors en Pré-Fédérale (ex honneur) ; Poursuivre le développement de l'équipe Féminines (effectif de 14 actuellement) ; Continuer la formation de nos jeunes pour les tirer vers le haut (ex des jeunes d'Honfleur) ; Pérenniser l'entente du « pole juniors » avec Fécamp et Gravenchon ; Faire que nos cadets se qualifient pour le grand-ouest et participent au tournoi société générale à 7 ; Poursuivre l'énorme travail de l'école de rugby ; Regagner le titre de champion de France pour l'école d'arbitrage ; Continuer le travail de cette école et la faire grandir (Voir pour lui créer des statuts reconnus par la FFR (label))

S'appuyer sur les femmes et les hommes du club

Pérenniser notre partenariat avec l'IME ; Développer un challenge départemental inter IME (Organisation de la finale le jour de la journée des copains) ; Faire passer les parents des enfants de l'IME du statut de participant à acteur ; Renouveler la découverte d'un match de haut niveau avec l'IME ; Consolider l'organisation de la journée des copains qui se déroulera le 11 juin 2011 ; Aller au-delà du mécénat de compétences en intégrant le personnel FERRERO lors de la journée des copains ; Continuer le développement et le suivi du site RCY et l'enrichissement du blog en lien avec le site « 5 maillots pour l'enfance » ; Consolider nos liens avec le club Vfr d'Hanovre- Hemmingem mais aussi essayer une autre ville jumelée avec Yvetot ; Continuer à former nos éducateurs pour un rugby de qualité et en sécurité ; Organiser une journée de prévention routière pour les juniors en partenariat avec l'ASRUC et en mémoire de nos jeunes qui nous ont quittés récemment dans des accidents de la route ; Consolider l'organisation de nos manifestations (24h foire a tout 25 et 26 juin 2011) ; Organiser nos 25 ans le 28 mai 2011 ; Organiser les finales départementales de moins de 13 ans le 22 mai 2011

Etre de plus en plus un club intégré dans sa ville et la société

Accentuer nos efforts et nos actions dans le quartier Rétime (Journal du centre social St Exupéry, Actions découverte du rugby sur Rétime en fête) ; Poursuivre notre recherche d'autonomie financière avec d'autres partenaires en liens avec nos projets tant sportifs, qu'extra sportifs. Le tous en fidélisant bien entendu nos partenaires actuels ; Mise en place de **notre agenda 21** dans toute sa grandeur (cohésion social / Développement durable) ;

Comme vous le voyez, il y a matière à faire. Je terminerai, en saluant le travail de chacun des bénévoles du club. La preuve en est : L'Echovale. Cette feuille de chou made in RCY est le fruit d'un très gros travail qui nécessite du temps, de la patience mais surtout du sérieux. Je vous souhaite à tous une très bonne saison sportive et que nos équipes nous donnent avant tout du plaisir et l'envie de rester au Rugby Club Yvetotais

Sébastien BUISSETTE (Président du Rugby Club Yvetotais - Responsable Féminines Comité de Normandie)

Le match du dimanche : RCY – Dieppe

La confrontation de ce dimanche apparaît des plus déséquilibrées sur le papier. En effet, le RCY, maintenu de justesse en pré fédérale la saison dernière, reçoit le Dieppe U.C., relégué de Fédérale 3. Mais si l'on y regarde de plus près suite aux 2 premiers matchs de la saison, on peut se dire que le XV cauchois a toutes les chances de croire en son étoile. Les ducistes l'ont emporté de peu contre les 2 promus Eu (15-19) et Elbeuf (26-10), alors que les yvetotais ont poussé dans leurs derniers retranchements les 2 favoris Gravenchon (défaite 0-6) et Couronne (défaite 22-12 mais 12-12 à 3 minutes de la fin). Sur la dynamique de ces 2 matchs porteurs d'espoir, les hommes du trio Charaix-Dorbeaux-Dumesnil s'appuieront sur leur envie et leur détermination pour ouvrir le compteur des victoires. Et puis, les quinzistes cauchois auront plaisir à retrouver sur le banc d'en face leur ex-entraîneur Stéphane Lasbacas et d'anciens coéquipiers ou entraîneurs en junior (Béru, Manu, Cyril, Stéphane, Marc). Notre cher Basquy, coach de la remontée en honneur en 2007, du titre de champion de Normandie 1^{ère} série 2007 suivi des 8^{ème} finale du championnat de France, revient à Diagona pour la 1^{ère} fois dans la peau de l'adversaire. Nul doute que les joueurs qu'il a eu sous ses ordres à cette époque auront un cœur de livrer une excellente prestation, et qu'un accueil de qualité lui sera réservé à la Cabane du XV.

Alors, tous parés de bleu et blanc, n'hésitez pas à venir dimanche pousser derrière nos lions yvetotais pour aller chercher l'exploit d'une victoire contre un club descendant du niveau national.

Match réserve à 13h30. Match 1^{ère} à 15h.00 - Entrée gratuite pour tous, venez nombreux.

